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Data Security / La sécurité des données:

 Data Security is a major concern for many of our donors. RCT follows a meticulous 
process when wiping and securing hard drives from a donor.

 La sécurité des données est une préoccupation majeure pour beaucoup de nos
donateurs. RCT suit un processus méticuleux lors de l’essuyage et la sécurisation des 
disques durs d’un donneur.



Donation Offer / Offre de don
Donation Delivery / Livraison des dons

 Donor contacts RCT with offer and completes donation form on RCT Website:
 Le donateur communique avec RCT avec l’offre et remplit le formulaire de don sur le site 

Web de RCT:



Chain of Custody / Chaine de Contrôle

 RCT coordinates a pickup time with each donor. Once an 
agreed upon time is determined, RCT sends a cartage 
company to pick up the equipment and we bring the 
equipment directly to the RCT warehouse (point to point 
delivery).

 RCT coordonne une heure de ramassage avec chaque 
donneur. Une fois qu’une heure convenue est déterminée, 
RCT envoie une entreprise de transport pour ramasser 
l’équipement et nous apportons l’équipement directement 
à l’entrepôt de RCT (livraison point à point).



Detailing & Production / Détail et production  A

 When donated computers arrive at RCT, each donation is unpacked, counted, skidded 
and moved to our secure holding area in our warehouse. Our warehouse and offices are 
locked, have alarm systems and follow Federal government and WEEE Reuse and 
Refurbishment Standard requirements.

 Lorsque les ordinateurs donnés arrivent à RCT, chaque don est déballé, compté, dérapé 
et déplacé dans notre zone de détention sécurisée dans notre entrepôt. Nos entrepôts et 
nos bureaux sont verrouillés, munis de systèmes d’alarme et conformes aux exigences 
de la norme de réutilisation et de remise à neuf des DEEE et du gouvernement fédéral.



Detailing & Production / Détail et production  B

 Once the computers are required for orders, they are transferred from storage to 
detailing. The detailing team will review unit and remove RAM and hard drives. The hard 
drives are passed to our Senior Technicians. Senior Technicians oversee the wiping of 
each hard-drive received. All hard drives are removed and are stored in a separate 
secure area that only the Operations Manager has access to.

 Une fois que les ordinateurs sont nécessaires pour les commandes, ils sont transférés de 
l’entreposage à la description détaillée. L’équipe de détail examinera l’unité et retirera la 
RAM et les disques durs. Les disques durs sont transmis à nos techniciens principaux. 
Les techniciens principaux supervisent l’effacement de chaque disque dur reçu. Tous les 
disques durs sont retirés et stockés dans une zone sécurisée distincte à laquelle seul le 
gestionnaire des opérations a accès.



Data Security & Destruction / Sécurité et destruction des données

 Hard Drives are wiped using a Destroyinator device. These devices are wiped using the 
US DoD-5220.22-M 3 Pass method with 10% verification of erasure and 100% sector 
verification. Solid State Drives are also wiped with the Destroyinator, using  the 'Secure 
Erase' function with 100% verification of erasure. Any drives that have defective sectors 
or that cannot be erased are destroyed via a lever crusher. Once the hard drives are 
wiped, they are put into our inventory so they can be used for future orders.

 Les disques durs sont effacés à l’aide d’un périphérique Destroyinator. Ces dispositifs 
sont essuyés à l’aide de la méthode DoD-5220.22-M 3 Pass des États-Unis avec une 
vérification d’effacement de 10 % et une vérification de secteur de 100 %. Les disques 
SSD sont également essuyés avec le destructeur, en utilisant la fonction 'Secure Erase' 
avec une vérification à 100% de l’effacement. Tous les disques qui ont des secteurs 
défectueux ou qui ne peuvent pas être effacés sont détruits par un concasseur à levier. 
Une fois que les disques durs sont effacés, ils sont mis dans notre inventaire.



Disk Processing Certificate / Certificat de Traitement de Disque



 Thank you / Merci !

Any questions? Avez-vous des questions?


	Slide1
	Slide2
	Slide3
	Slide4
	Slide5
	Slide6
	Slide7
	Slide8
	Slide9

